小中一貫教育目標『志を持ち たくましく生きる人』 学校教育目標『夢に向かい 心豊かに 自ら学ぶ』







沼津市立愛鷹中学校

学校だより NO. 4 令和3年5月27日

キャリア教育

5月19日(水)、2年生を対象に「職業講話」を、 3年生を対象に「私立高校説明会」を実施しました。 また、5月26日(水)に2年生に対し「私立高校説明 会」、3年生に「県公立高校説明会」を行いました。

キャリア教育を軸にして、主体的な自己実現を目指すことがねらいで、学校教育目標『夢に向かい心豊かに 自ら学ぶ』に迫るための取組です。





職業講話・高校説明会ともに、生徒の真剣な姿勢がとても印象的でした。講師の皆様の講話が生徒一人一人の心に強く残り、これからの自分づくりの一助になることを願っています。

~ 2年生・職業講話の振り返りから ~

沼津市立病院の看護師の方は医者とはまた違い、より患者のそばで世話から精神面まで、たくさんのことをされていて、大変ながらもやりがいを感じる仕事なんだなと思った。自衛官は、今まで体力作りや厳しい訓練・仕事が多いと思っていたけど、こんなにいろいろな種類の仕事があることにびっくりした。保育士の仕事は、相手が小学生未満の子供ということもあって、世話もかなり大変だけれど、それ以上に子供が好きで楽しく仕事をしていらっしゃるだなと伝わってきた。警察官の仕事は、他の仕事よりも危険を伴うものではあるけど、今自分たちがこうして安心して過ごせるのは、こうした人たちのお陰なんだなと実感した。どの職業の方も、仕事内容は様々だったけど、共通して「人の喜ぶ姿が見れる」「感謝される」ことにやりがいを感じていて、自分がその仕事を楽しんでいることも大切だけど、人のために尽くせる仕事をしたいなと聞いていて改めて思った。また、自分の特技や好きなこと、給料等の安定面など、いろいろな角度から職業を選んでみるのも一つの手だなと感じた。

第1回学校評議員会

5月26日(水)、本校に於いて第1回学校評議員会を開催しました。愛鷹小・中の校長より、本年度の学校経営方針や小中一貫教育の進め方等について説明を行い、各評議員様より意見を頂戴しました。本年度、次の皆様に愛鷹校区学校評議員をお願いしました。

長倉正志 様・愛鷹地区連合自治会長

鈴木正伸 様・愛鷹コミュニティ役員

渡邉義昭 様・元沼津市立小学校長

川口智子 様・愛鷹地区主任児童委員

勝又克子 様・愛鷹地区主任児童委員

浅沼永生 様·愛鷹保育園長

久保田悠輔 様・愛鷹小学校PTA会長 福島恵子 様・愛鷹中学校前PTA会長



